



【教育目標】 自分をひらく 未来をひらく (10年次)

【重点目標】 自ら・みんなと 学びつづける子

令和7年度  
3号  
6月2日発行

# やまびこ

発行 掛川市立上内田小学校

〒436-0012 掛川市上内田 3325 番地 TEL22-5268 FAX 22-8792

E-mail office@kamiuchida.ed.kakegawa-net.jp ホームページ <http://www.kakegawa-net.jp/kamiuchida>

e-じゃん掛川上内田小 [https://e-jan.kakegawa-net.jp/community/?bbs\\_id=18038](https://e-jan.kakegawa-net.jp/community/?bbs_id=18038)

## 「全力をつくし、最後まで走りきれ！」 一人一人が「全力」で臨んだ運動会でした。



5月24日に行われた令和7年度の運動会。

どの学年も、どのチームも「全力」で競技や応援の練習を積み重ねました。それだけでなく、整然とした並び方や競技前後の移動、徒競走での呼名の返事、係の仕事など、あらゆる場面で一人一人の「全力」が発揮でき、さすが「上小の子！」立派でした。



### 運動会のかがやき ～児童のふり返りより～

- ・開会式の言葉をみんなの前で言うのは恥ずかしかったけれど、上手に言えてうれしかったです。
- ・練習では、応援合戦の時に言う言葉を言いやすいように工夫して、本番ではわかりやすく言えました。言葉をいつ言えば良いか、判断することもできました。
- ・5, 6年生の徒競走の記録をつける仕事をがんばりました。練習では何回かまちがえてしまったけれど、本番では1回しかまちがえなかったの、練習の成果を生かしたなあと思いました。
- ・私がかがばったことは閉会式の言葉です。何度もいろいろな工夫をして練習しました。本番では大きな声ですらすらはっきり言うことができました。
- ・練習では(負けても)それほど悲しい気持ちになかったけれど、本番では悲しい気持ちが出てきて、とっつてもがんばったんだと思いました。
- ・本番を想定して全力で練習したから、本番でも臨機応変に対応できて、成長できました。

### 【リレー】

リレーのバトンパスは、昼休みにも、自主的に練習する姿が見られ、その練習の成果が出て、どのチームも上手でした。

1, 2年生は、3～6年生の周回リレーをみて、あんな風に走りたいと憧れの気持ちをもったと思います。



### 運動会のかがやき ～児童のふり返りより～

- ・私は、とくにリレーで、みんなのために全力で走りました。
- ・リレーでは、同じチームの人とバトンの練習をたくさんして、本番に向けて気をつけたいところや直したいところなどについて話し合いました。
- ・本番は負けてしまい、悔しかったけれど、みんな真剣で、負けても前向きな言葉をチームの子にかけ続けていて感動しました。

## 【団体レク】

高学年（4，5，6年生）は、みんなが協力して楽しむことができ、練習して上達できるものはどんな種目か、考えるところから始めました。広い視野をもち、仲間と協力し、新しいことにチャレンジすることの大切さを学びました。



低学年（1，2，3年生）は、ダンスと玉入れを組み合わせ、ルールを守って楽しく競技することの大切さを学びました。楽しそうなダンスが素敵で、応援席で応援している高学年も思わず一緒に踊り出し、会場が笑顔に包まれました。一回戦は、入った玉の数が全く同じ「52個個」で、奇跡の引き分けでした。

### 運動会のかがやき ～児童のふり返りより～

- ・ボールを体操棒に挟まずに、行って帰ってくるのは難しかったけれど、練習を重ねて、体操棒に挟まずにできるようになりました。
- ・ボール運びリレーでは、練習でも本番でも、ペアと協力して、なるべくボールを落とさずに速く運ぶことができました。自分のチームが終わっても、違うチームを応援できました。
- ・同じチームの人が、焦ってボールを落としてしまってなかなか進めないときに「焦らないで！落ち着いて！」とサポートをして、高学年として成長できました。
- ・玉入れでは、（練習では）負けていたのが悔しかったけど、がんばったら、本番では勝てて良かったです。
- ・玉入れは最初52個も入れてすごいと思ったけど、2回目に赤組が勝ったから悔しかったです。3年生になったら勝ちたいです。

## 【応援合戦】

### 全力をつくした応援がめで賞

#### 赤組

あなたがたの赤組は  
みんなで力を合わせて  
素晴らしい応援ができたのでこれを賞します

令和7年5月24日  
掛川市立上内田小学校  
PTA会長 大石 直人



### 最後まで大きな声で賞

#### 白組

あなたがたの白組は  
みんなで力を合わせて  
素晴らしい応援ができたのでこれを賞します

令和7年5月24日  
掛川市立上内田小学校  
PTA会長 大石 直人

応援リーダーが協力して、応援の内容や構成を練り、どうしたらチームのみんなにわかりやすく伝えられるかを一生懸命考えました。限られた時間を有効に使って応援練習をすることにも心を配りました。そのおかげで、赤組も白組も、チームのみんなが応援を楽しむことができました。朝や昼、運動場で遊んでいるとき、自然に応援のコールを口ずさんでいる子の姿もよく見られました。

当日は、応援合戦の時だけでなく、応援席から絶えず、元気な応援が響きました。高学年が競技しているときには、低学年だけでも、進んで応援をすることができました。

応援合戦本番では、練習の成果が出て、どちらのチームも「全力」で「最後まで」大きな声で運動会を盛り上げました。みんなの笑顔が印象的な応援合戦でした。

## 運動会のかがやき ～児童のふり返りより～

- ・応援のダンス、はじめは踊れるか心配になったけれど、練習を重ねてじょうずになったよ。
- ・応援を大きな声ですると競技をやっている人が元気になるから大きな声でしました。
- ・練習でも本番でも、仲間が負けていても、最後まで応援しました。
- ・応援合戦では、声をからすくらいがんばりました。理由は、みんなが選んでくれたし、6年生が支えて励ましてくれたからです。
- ・応援リーダーとしての仕事を行動に移して、チームが勝てるように全力で努力しました。リーダーになって、応援合戦でみんなをまとめ、引っ張る力がつきました。
- ・応援練習では、同じ班の6年生たちと協力しながら、班の子たちに教えることができました。班のみんなが、応援団の話をしっかり聞いてくれて、スムーズに進んだし、そのおかげでみんなが苦手なところに時間をかけながらしっかり教えることができました。

### 【ソーラン節】

運動会の最後を飾った5, 6年生のソーラン節。5月2日の「ソーラン節オリエンテーション」を皮切りに、体育の授業を中心に練習を重ねました。1回通すだけでも、汗だくになり、息切れするハードな表現。「全力」で動きや声を合わせようと、心を一つに取り組みました。



正面で演技を見た1～4年生や、応援に来てくださった保護者や地域の皆様から大きな拍手をいただきました。責任をもって委員会の仕事をし、応援などチームをリードしながら、ソーラン節にも「全力」で取り組んだ5, 6年生。たくさんの感動をありがとう！

## 運動会のかがやき ～児童のふり返りより～

- ・はじめは、恥ずかしかったり、みんなの動きがバラバラで全然形になっていなかったりしたけど、みんなが個人でも練習して、だんだん一つの形になってきて、とてもうれしかったです。
- ・家でも「表現」を意識したり、腰を落としたりして練習したから、本番でも美しく全力でできました。
- ・本番では、団結してみんなで楽しみながら踊り切れました。
- ・運動会を通してがんばったことは、ソーラン節です。1～4年生が見ているので、恥ずかしかったけど、大きな拍手をしてくれたから、うれしかったです。
- ・めあてのように、大きな声でかけ声をかけて、高学年としてのがんばりを全力で表現することができました。
- ・来年は5年生になるから、ソーラン節やリレーや応援合戦をがんばりたいです。

子供たちが、気持ちよく、思いっきり運動会ができるように、保護者の皆様、地域の皆様には、PTA奉仕作業やボランティアで校内をきれいにいただいたり、放送環境を整えていただいたりと、多大なる御支援をありがとうございました。

また、当日も多くの方に御来校いただき、温かな御声援をありがとうございました。予報では雨が心配され、実施の判断が最終的に当日の朝となってしまいましたが、保護者の皆様には、お弁当の用意など、御理解と御協力をありがとうございました。



※運動会の感動がいっぱいで、素晴らしい「ふり返り」にも見られるように子供たちの成長が嬉しく、思いが溢れ、やまびこ3号の文字数・ページ数が多くなってしまいました。運動会のかがやき（児童のふり返り）は、一部抜粋です。御了承ください。

6月2日からは「チャレンジいっぱい時季」がスタートします。どの子も思い切って、自分なりの「一歩」を踏み出すことができるよう、支援していきます。

今後とも、御理解・御協力の程、よろしくお願いたします。 (文責 増田)

## 草刈りありがとうございました！

5月24日の運動会開催に向けて、PTA役員の皆様による草刈り、地域ボランティア部の皆様による草刈り、そして子供たちにもこじろうタイムに草取りに励みました。皆様の御協力のおかげで、運動場が見違えるほどきれいになり、気持ちよく運動会を開催することができました。心より感謝申し上げます。



## 航空写真撮影について

市制20周年を記念して、市内の小中学校で航空記念撮影を行っています。当初の予定が変更となり、6月13日(金)午前中に撮影をします。(きずなネットでは16日とお知らせしましたが、更に変更となりました。)

なお、学級写真については後日販売します。詳細は追って連絡します。

## お知らせ

・6月より、毎週木曜日の6校時に、掛川第一小学校の町田くるみ教諭(外国語専科)が3年生の外国語活動の授業を行います。



・6年担任の西崎久和教諭が、育児休暇を取得します。6月30日～9月24日までの間、教務主任高村知史が学級担任を代行します。御理解のほど、よろしくお願いいたします。

曜	6月・7月の行事予定	給食	1	2	3	4	5	6
1日		/						
2月	チャレンジ時季出発式 PTA交通街頭指導② クラブ①	○	13:25			14:10		
3火		○		14:10			15:05	
4水	一輪車オリエンテーション	○	13:25			14:10		
5木		○		14:10			15:05	
6金		○	13:25	14:10			15:05	
7土		/						
8日		/						
9月	委員会③	○	13:25		14:10		14:55	
10火		○		14:10			15:05	
11水	プール掃除 読み聞かせボランティア	○	13:25			14:10		
12木		○		14:10			15:05	
13金	交通安全リーダーと語る会 航空写真撮影 体育館調整会	○	13:25		14:10		15:05	
14土	リサイクル活動	/						
15日	リサイクル活動(予備日) わんわんわんの日	/						
16月	クラブ②	○	13:25		14:10		15:00	
17火		○		14:10			15:05	
18水		○	13:25			14:10		
19木		○		14:10			15:05	
20金	読書の日 コスモス号	○	13:25		14:10		15:05	
21土		/						
22日		/						
23月	プール開始(予定)	○	13:25			14:10		
24火		○		14:10			15:05	
25水		○	13:25			14:10		
26木	参観懇談会	○				14:10		
27金	コスモス号	○	13:25		14:10		15:05	
28土		/						
29日		/						
30月	クラブ③	○	13:25		14:10		15:00	
1火	PTA挨拶運動(2年)	○		14:10			15:05	
2水	読み聞かせボランティア	○	13:25			14:10		
3木		○		14:10			15:05	
4金	コスモス号	○		14:10			15:05	
5土		/						
6日		/						
7月	委員会④	○	13:25		14:10		14:55	
8火		○		14:10			15:05	
9水		○	13:25			14:10		
10木		○		14:10			15:05	
11金	通学区長会 体育館調整会 PTA本部役員会②	○		14:10			15:05	
12土		/						
13日		/						
14月		○	13:25			14:10		
15火	わんわんわんの日	○		14:10			15:05	
16水	読み聞かせボランティア	○	13:25			14:10		
17木	通学区会	○		14:10			15:05	
18金	4日課 二者面談 読書の日 コスモス号	○				13:10		
19土		/						
20日		/						
21月	海の日	/						
22火	4日課 二者面談	○				13:10		
23水	4日課 二者面談	○				13:10		
24木	3日課 夏休み出発式	/				11:05		
25金	夏季休業開始	/						
26土		/						
27日		/						
28月		/						
29火		/						
30水		/						
31木		/						